



Luis Collado Moreno

Socio

Sevilla

luis.collado.moreno@garrigues.com

Abogado colegiado nº 83694

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Avenida de La Palmera, 19 B

41013 Sevilla (España)

Tel: +34 95 448 93 48

Fax: +34 95 448 93 49

Mercantil y Fusiones y Adquisiciones

Bancario y Financiero

Private Equity

Gobierno Corporativo y Desarrollo Sostenible

ESG

Experiencia

Inicia su carrera profesional en el Banco Europeo de Inversiones (BEI), oficina de Luxemburgo, Departamento de Mercados de Capitales, centrando su actividad en el asesoramiento legal requerido para las operaciones de endeudamiento en los mercados de capitales de América, Asia y áreas del Pacífico y en las siguientes divisas: euro, dólar americano, dólar canadiense, dólar australiano, dólar neocelandés, dólar hong konés, dólar taiwanés, y yen japonés.

Como relación de los trabajos más destacados realizados durante su estancia en el BEI cabe referir numerosas operaciones emisión de deuda, incluyendo operaciones Samurais, Uridashis, Kangaroos, Emisiones Globales, etc.

En febrero de 2004 se incorpora a "J&A Garrigues, S.L.P", departamento de derecho mercantil y civil, en la oficina de Sevilla.

Su especialización se ha desarrollado fundamentalmente en el ámbito financiero, tanto en el asesoramiento jurídico recurrente como en el asesoramiento legal en operaciones de financiación estructurada tradicionales (financiación corporativa y de proyectos), y en las nuevas estructuras de financiación alternativa, así como operaciones de inversión por parte de entidades tanto de carácter privado como de naturaleza pública, señaladamente por parte de entidades de capital riesgo.

En el ámbito societario, ha venido desempeñado las funciones de asesor de los órganos de gobierno de un gran número de sociedades y ha ostentado el cargo de Secretario del Consejo de Administración y de las Comisiones auxiliares del Consejo de diversas compañías, en ámbitos regulados y en distintos sectores productivos. En la actualidad ostenta el cargo de Secretario en más de diez diferentes grupos de sociedades.

En el ámbito de la contratación mercantil, acumula una dilatada experiencia en la negociación y formalización de todo tipo de contratos mercantiles, en particular en materia de contratación financiera, habiendo participado en numerosos procesos de negociación y formalización de complicadas estructuras de financiación e inversión por parte de toda clase de operadores financieros.

Asimismo ha participado en numerosos procesos de operaciones de reestructuración societaria de todo tipo de entidades mercantiles, contando con una dilatada experiencia en fusiones y adquisiciones (M&A).

Su experiencia profesional incluye experiencia docente como profesor en distintos cursos formativos (EOI, Universidad Pablo de Olavide), y ha sido ponente en numerosos cursos especializados, programas y conferencias.

Ha sido seleccionado para su inclusión en el directorio *Best Lawyers in Spain*® en todas sus ediciones desde el año 2014, en la especialidad *Corporate and M&A Law*.

Formación académica

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid (U.C.M.) y por el Instituto de Estudios Bursátiles (I.E.B.), Madrid, promoción 1998 - 2003.

Master en Bolsas de Valores y Mercados Financieros por el Instituto de Estudios Bursátiles (I.E.B.), Madrid, promoción 1998 - 2003.

Programa AD1 San Telmo Business School / Escuela de negocios 2017-2018.

Abogado en Ejercicio del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid.

Publicaciones

Coautor del capítulo sobre "Adquisiciones de Empresas no Cotizadas" incluido en el libro "Estudios Jurídicos sobre Operaciones de Reestructuración Societaria", publicado por la Colección Garrigues (editorial Thomsom Aranzadi).

Numerosos artículos y publicaciones, entre los que destacan los artículos publicados en los últimos años en la revista Mercados en materia de Alternativas de Financiación.